



Design	Egoé studio	
Character	Thermally insulated room [inside dimensions 1830 x 1830 x 2220 mm / 77" x 77" x 87.4"] with lockable doors, LED lighting and 230V socket.	Charakter Wärmesolierter Raum [Innenmaße 1830 x 1830 x 2220 mm] mit abschließbarer Tür, LED-Beleuchtung und 230V-Steckdose.
The product includes	<ul style="list-style-type: none"> » PIR panels [80 mm / 3.15"] » Outdoor door [700 mm / 27.559"] with fitting and cylinder lock » Grommet for CYKY 5x10 power cable feed to junction box, switchboard with combination protectors [10 A+16 A] » Internal LED light, fan, switches and socket [230 V] » Roof covered with EPDM foil » Aluminum rails, stainless steel fasteners 	Produkt umfasst <ul style="list-style-type: none"> » PIR-Paneele [80 mm] » Außentür [700 mm] mit Beschlag und Zylinderschloss » Tülle für CYKY 5x10 Stromkabel zum Verteilerkasten, Schaltschrank mit Kombischutz [10 A+16 A] » LED-Innenleuchte, Ventilator, Schalter und Steckdose [230 V] » Dach mit EPDM-Folie verkleidet » Aluminiumschienen, Befestigungselemente aus Edelstahl
Assembly	Installation may only be carried out by personnel properly trained by the manufacturer in accordance with the applicable installation instructions.	Montage Die Installation darf nur durch vom Hersteller entsprechend geschultes Personal gemäß den geltenden Installationsanweisungen erfolgen.
Opce	<ul style="list-style-type: none"> » PIR panel cladding with Leva walls » Additional circuit breakers and sockets according to individual requirements 	Opcje <ul style="list-style-type: none"> » PIR-Panelverkleidung mit Leva Wänden » Zusätzliche Sicherungsautomaten und Steckdosen nach individuellem Bedarf
Maintenance	Use the usual cleaning methods suitable for outdoor furniture, see the manual „ Inspection and maintenance “.	Wartung Verwenden Sie die üblichen, für Außenmöbel geeigneten Reinigungsmethoden, siehe Handbuch „ Kontrolle und Wartung “.
Weight	332 kg [732 lbs]	Gewicht 332 kg

technical sheet / technisches Arbeitsblatt

The dimensions of the products are informative. The manufacturer reserves the right to change the technical specifications without prior notice.
Die Abmessungen der Produkte sind informativ. Der Hersteller behält sich das Recht vor, die technischen Spezifikationen ohne vorherige Ankündigung zu ändern.